



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Egner Martinez Mendez

Nombre del tema: La economía como ciencia

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Fundamentos De Economia

Nombre del profesor: Legmy Yanet Santizo

Nombre de la Licenciatura: Contaduria Publica

Cuatrimestre: 2

La economía es una ciencia social que indica a las personas lo que ellos pueden o no pueden adquirir, es un factor que afecta a la población de diferentes maneras y afecta a todo el mundo, ya sea personas comunes, trabajadores de carreras o empresas grandes y pequeñas, la economía afecta mucho en las decisiones de las personas, en los estudiantes toma parte la decisión de donde deben estudiar ya que de esto se analiza el lugar donde se debe estudiar, tomando en cuenta el transporte, renta, colegiatura, gasto en materiales y comida.

En las personas de campo también se toma en cuenta el gasto que se hace por la renta de la tierra, por los materiales que se utiliza en el sembradillo a largo plazo y la mano de obra, la economía toma parte de la vida de las personas de manera casi obligada, ya que la economía es lo que mueve al mundo y con esto tu estadia puede ser menos complicada que personas con menos recursos económicos.

La economía ha sufrido cambios que afectan a las personas y el país, a consecuencia de esto se sufren desempleos, aumento de precio en los artículos necesarios para la vida cotidiana y menos sueldo para trabajadores comunes, la economía afecta a todas las personas.

La economía como ciencia.

Para la economía existen cuatro factores de producción que son:

La tierra, es de donde se obtienen los recursos naturales y primarios para la producción de productos comerciales.

Trabajo, que es la mano de obra de las personas que se encargan de manejar los materiales para poder comercializar con ellos, donde se compensa el esfuerzo físico y mental mediante un salario.

Capital, como factor de producción son los recursos económicos sustituidos por maquinarias que ayudan a la elaboración de otros bienes y son manipulados por los trabajadores.

Tecnología, se refiere a la manera en que se trabajara, por ejemplo, durante el trabajo se pueden utilizar maquinarias modernas para la velocidad y facilidad de producción o maquinaria menos actualizada para una producción menos rápida, esto depende también del capital económico que se tenga.

El objeto y metodo de la ciencia economica.

La economia es una ciencia social porque estudia el comportamiento de las personas en situaciones de crisis financieros y lo que estos hacen para poder solucionarlos y lograr satisfacer sus necesidades para poder sobrevivir.

Para el estudio de la economia se debe tener en cuenta que es lo que se debe estudiar como la deuda externa o interna, tambien deudas del gobierno federal o estatal, cabe mencionar que para hacer hipotesis se debe tener un conocimiento previo de esto.

Para esto se debe hacer entrevistas o encuestas a los afectados de la deuda, tambien se realiza metodos estadisticos como tablas y graficos que muestren la realidad de la situacion, y con toda esta investigacion se pueden obtener respuestas a preguntas que ayudaran a mejorar la situacion economica.

Instrumentos del analisis economicos.

La economia estudia las maneras en las que las personas utilizan sus recursos economicos, en que lo utilizan y como satisfacen sus necesidades con esas decisiones, la actividad economica se marca por la division del trabajo y en lo que se especializan.

Para el analisis economico se utiliza instrumentos como las variables y su distincion entre flujos y stocks, endógenas, reales o nominales.

El flujo dentro de la economia se refiere al movimiento de productos y servicios y en un territorio y periodo de tiempo determinado, estos se clasifican en flujos fisicos y monetarios. Los stocks son las existencias de productos, medios de produccion y saldos monetarios los cuales tambien tienen su clasificacion en fisicos y monetarios.

Las variables endógenas y exógenas, las variables nominales son medidas en unidades monetarias de un año determinado y las variables reales tambien se miden en unidades monetarias constantes de un año determinado y tienen la capacidad adquisitiva.

Microeconomia y macroeconomia.

El estudio de la economia se en dos ramas principales, las cuales son la Microeconomia y la Macroeconomia, micro se enfoca al estudio del comportamiento de los sectores economicos individuales y la macro se enfoca al estudio de la economia como un todo.

La microeconomía estudia los efectos que causa en la economía el uso de algunas herramientas en la fabricación de bienes, productos o servicios de una empresa o individuales y la macroeconomía estudia estos efectos de manera total en la economía de todo el país y el mundo.

Elementos básicos del análisis económico

Al momento de realizar un análisis económico es importante distinguir entre lo que es y lo que se debe ser.

La economía positiva se refiere a lo que la economía es, y la economía normativa se refiere a lo que la economía debe ser.

Recursos productivos y escasez

Las necesidades del ser humano no tienen un fin, ya que las cosas van cambiando y los problemas van apareciendo conforme resuelves otros.

Por el hecho de que los recursos productivos son limitados a contrario de las necesidades humanas que son ilimitadas, no se puede cubrir todas las necesidades de las personas, si fuera lo contrario que los recursos son los ilimitados y las necesidades limitadas, entonces si se puede cubrir todas las necesidades del ser humano.

Es diferente las necesidades para un pobre que para un rico pero en ambos casos se tienen necesidad de algo, debido a que los recursos son limitados se debe tener en cuenta que necesidades hay que cubrir antes que otras (las más importantes).

La frontera de posibilidades y de producción: elección y coste de oportunidad.

La frontera de posibilidades y de producción es un gráfico que representa tres de los conceptos más importantes de esta ciencia, que son: la escasez de recursos, el coste de oportunidad, y la eficiencia, y las consecuencias que ellos se derivan.

Esta gráfica supone que solo se pueden producir dos bienes: alimentos y vestidos. Esta gráfica nos muestra en que se pueden utilizar los recursos económicos, si nosotros utilizamos los recursos en alimento nos enseña cuánto recurso nos queda para los vestidos y al revés, si utilizamos más recursos para vestidos cuánto recurso nos queda para alimento, cuánto podemos utilizar, cuánto nos sobra y cuál sería lo justo.

Los problemas economicos basicos

Los sistemas economicos sean del tipo que sean todos se enfrentan a una seria de problemas ineludiblemente que son: la orientacion del proceso productivo, que pone en duda el numero de bienes escasos han de producirse y cuales son, le organizaci3n de la produccion, donde se ven los metodos de produccion, quienes y donde se van a producir estos bienes y por ultimo la asignacion de la produccion, donde se ve para quien se va producir esos bienes, como se va a distribuir el producto nacional entre los individuos y como se retribuye la mano de obra.

¿Qu3 producir?

Lo que se va a producir depende de los deseos y necesidades de los consumidores, esto se puede tomar en cuenta en el contexto donde se va a producir y la publicidad que se le da a dicho producto.

¿C3mo se produce?

Se debe tomar en cuenta la competencia que buscara dar los mismos productos a un menor precio por lo cual se debe buscar maquinarias y recursos mas baratos para que puedan realizar el producto a un menor precio y asi poder vender mas que la competencia.

¿Para qui3n se produce?

Tenemos que conocer la demanda que existe en los mercados y conocer la necesidad y deseos de las personas para saber a quienes se debe vender lo que se produce.

Los agentes economicos.

Existen agentes economicos como las familias y los individuos, las empresas y el sector publico.

Las familias y los individuos son los consumidores de estos bienes y servicios ya que ellos deciden en que gastar su tiempo y su recurso economico.

Las empresas son los encargados de producir y de distribuir estos bienes y servicios que consumen las familias y los individuos, las empresas deben invertir bien su presupuesto financiero para poder producirse y tener ganancias satisfactorias.

El sector público que son de carácter colectivo y actúa como consumidor y como productor, este agente como el gobierno decide cómo gastar sus ingresos e impuestos en viviendas, universidades, centros de salud etc.

Sistema de asignación de recursos.

Todas las personas deben plantificarse donde deben gastar sus recursos limitados como son el dinero, sus mano de obra, sus recursos primarios para poder satisfacer las necesidades que presentan.

Para que los sistemas económicos funcionen requieren un diseño de un mecanismo para resolver sus problemas financieros, los sistemas de asignación son tres:

La planificación central, en este sistema el estado toma decisión y se tiene en cuenta con la propiedad de los factores de producción.

El libre mercado: en este sistema los productores y consumidores toman la decisión sobre sus consumo y producción.

La economía mixta: en este sistema el sector privado y el sector público, el estado y los empresarios son los que toman la decisión de producción y consumo.

La economía forma parte de las decisiones que toman las personas para gastar sus recursos limitados a sus necesidades ilimitadas, con esto la gente puede recibir servicios y consumir productos para satisfacer sus necesidades, la economía es una ciencia que estudia el comportamiento de las personas al momento de cubrir la escasez que sufren, las empresas como las personas comunes consumen y producen productos con el fin de generar ingresos, es importante tener en cuenta prioridades para decidir que necesidad es más importante que otra y gastar los recursos de manera correcta.